

昨年は審判部長として土俵の充実を促進していました。毎日、とても緊張して見守っています。立ち会いなどは厳しく言い聞かせました。お客様にいい相撲を1番でも多く見せるために大事なことと思っています。今年も部屋頭の松鳳山をはじめ、所属力士は稽古に精進し、相撲道を究めていく所存です。ご指導、ご鞭撻(べんたつ)のほどよろしくお願いします。

2017年
1月1日
二所ノ関
六男



また新たな1年が始まります。年始にあたって、特別なことを要求するわけではありませんが、弟子には基本を重視し、ひとつでも上の番付を目指す気持ちで精進してほしい。それだけです。

基本のしこ、てっぽう、すり足など。日頃の鍛錬の積み重ねが強さにつながっています。反復運動は確かにつらいものですが、それを克服したときには心身ともに強くなることは間違いないと覚を持つて、1月1日を大事に過ごしてほしいと思います。

あけましておめでとうございます。



有川勝ち越し!!

5年ぶりの三段目

○・九州場所で5勝した有川は3場所連続勝ち越しで2011年秋場所以来約5年ぶりの三段目復帰を決めた。実

上位の三段目83枚目に番付を上げたが2勝止まり。九州場所も3勝に終わり「本当に悔しかった。勝った場所だつた

で、九州は本当に勝ち越した

巴斯などもあり、肉体改造に着手。腕立て伏せやスクワットなどを積極的に行ったこ

とで力強さが増した。「相手

が軽く感じるようになった。

周囲からも“大きくなった”

と言われるようになつたの

で、これが本当に勝ち越した

と声を弾ませた。

今福進化バイヤー!!

5年ぶりの三段目

○・今福は秋場所で自己最

高位の三段目83枚目に番付を

上げたが2勝止まり。九州場

所も3勝に終わり「本当に悔

しかった。勝った場所だつた

で、九州は本当に勝ち越した

と振り返った。松鳳山のアド

バイスなどもあり、肉体改造

に着手。腕立て伏せやスクワ

ットなどを積極的に行ったこ

とで力強さが増した。「相手

が軽く感じるようになつた。

周囲からも“大きくなつた”

と言われるようになつたの

で、これが本当に勝ち越した

と声を弾ませた。

黒ヒョウ軍団11力士完全データ



▶僕たちどの力士に似ていますか?

若山中&山下番付上げる!!

長いところコンビ

若山中と山下

地元

復帰

山下

山口

宇良

2017年に飛躍を期す

と云ふ

と云ふ

若山中

山下

山口

宇良

2017年に飛躍を期す

と云ふ

</div